

El ayuntamiento convoca a una reunión a los exiliados de Zumaia en 1937



Víctimas y familiares, en el homenaje a las personas exiliadas de Zumaia en 1937. / SARA UTRERA

- **Se celebrará este lunes y el objetivo es recoger testimonios para dar continuidad al proyecto de recuperación de la memoria histórica**
- DV
- ZUMAIA

25 febrero 201700:46

El Ayuntamiento de Zumaia, en colaboración con la Sociedad de Ciencias Aranzadi, ha convocado una reunión abierta con todas las personas zumaïarras exiliadas del municipio en 1937.

La reunión se celebrará este próximo lunes, día 27, a las 17.00 horas en la sala Moila de Alondegia. Allí, los miembros de Aranzadi recogerán los testimonios de los asistentes para poder seguir avanzando y completando el proyecto de recuperación de la memoria histórica de Zumaia.

Asimismo, el Ayuntamiento de Zumaia ya ha repartido entre todos los exiliados y sus familiares el recuerdo entregado en el homenaje que se celebró el pasado 12 de febrero. No obstante, recuerda que en el caso de que alguien no lo haya recibido aún, podrá notificarlo en el transcurso de la citada reunión.